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Авиационным 
пас сатирам—заботу 

и внимание

Уральские авиаработники выдвигают своих кандидатов 
в участковые избирательные комиссии

Через несколько дней начнет свою рабо
ту IV партийная конференция Уральского 
управления ГВФ. В числе многих вопросов, 
которые будут предметом обсуждения де
легатов конференции, одним из важных— 
будет выяснение роли партийных органи
заций в наведении порядка и культуры в 
обслуживании авиационных пассажиров.

Общеизвестно, какое значение партия, 
правительство и командование Аэрофлота 
придают этому делу.

Вопросы наведения порядка в аэропортах 
и повышения культуры в обслуживании 
пассажиров не раз стояли в повестке дня 
партийных собраний. Коммунисты принимали 
много дельных решений на сей счет, и 
все же качество обслуживания пассажиров 
на сегодняшний день оставляет желать 
много лучшего.

Ha-днях партийная организация Курган
ского аэропорта также обсуждала этот 
вопрос. Коммунисты тт. Феничев, Скомо
рохов, Черноморченко и другие прямо за
явили, что обслуживание пассажиров в 
аэропорту находится в неудовлетворитель
ном состоянии. Они привели факты, свиде
тельствующие о том, что в отделе пере
возок (нач. тов. Казанцев) царит беспоря
док, пассажирская комната убирается не
достаточно, имеющаяся мебель содержится 
в плохом состоянии, под’езд отдела пере
возок от снега и мусора не очищается. 
Работники отдела перевозок допускают 
грубость по отношению к пассажирам, 
имеются случаи нарушения правил пере
возок; установленная форма одежды на
рушается.

Партийное собрание не ограничилось од
ной только констатацией фактов, а наме
тило ряд мероприятий, направленных на 
скорейшее устранение отмеченных недо
статков. Решено провести субботник по 
очистке территории аэропорта, ежемесячно 
проводить общественные смотры состояния 
культуры обслуживания пассажиров, обно
вить наглядную агитацию в отделе пере
возок, пополнить пассажирскую комнату 
газетами, журналами, настольными играми.

Пет сомнения в том, что при условии, 
если все партийные, комсомольские » 
профсоюзные организации нашего Управле
ния будут уделять достаточное внимание 
вопросам культурного обслуживания пас
сажиров, не упуская при этом, разумеется, 
вопросы безопасности и регулярности по
летов, то задачи, стоящие перед ураль
скими авиаработниками в 1950 году, будут 
выполнены с честью.

Январский план—
.< досрочно ...-

Коллектив отдела перевозок Сверд
ловского центрального аэропорта на 
основе широко развернувшегося сорев
нования в честь выборов в Верховный 
Совет СССР добился первых произ
водственных успехов. Январский план 
по основным показателям выполнен за 
26 дней. При этом выполнение месяч
ного плана по общему тоннажу соста
вило 112,5 и по доходам — 115,1 про
цента.

Первое место в соревновании прочно 
удерживает смена старшего диспетче
ра тов. Крыловой.

Наряду с достигнутыми производст
венными показателями коллектив отде
ла перевозок принимает активное уча
стие в агитационно-пропагандистской 
работе. Агитаторы тт. Крылова, Горбу
нов, Новоселов и Масянов проводят 
беседы в самой службе. Агитаторы тт. 
Попова, Потапова и Коровин — в 1 
жилых домах гарнизона.

Перевозчики прилагают все усилия 
к досрочному выполнению квартально
го плана и повышению культуры об
служивания пассажиров.

А. ДЕРЯБИН, О. ОРЛИЦКАЯ.

Высокое доверие
л

Достойные кандидаты
С большим иод омом проходит в подразделениях. Уралгбкого 

управления выдвнженпо кандидатов в состав участковых из
бирательных комиссий.

Среди кандидатов — пилоты, инженеры, техники, знатные 
люди подразделений.

На собрании (коллектива Тюменского летного подразделения 
единодушно решено выдвинуть кандидатом в состав участковой 
избирач ельпой комиссии авиатехника-прибориста Павла Филип
повича Фарматеи.

Коллектив подразделения, где секретарем парторганизации ; 
тов. Муравит, рекомендовал в состав участковой избиратель
ной комиссии передовых 'стахановцев — авиатехника Виктора 
Михайловича Варварина и радиотехника Бориса Михайловича I 
Мартынова.

В Молотовскюм летном подразделении кандидатами в уча
стковые избирательные комиссии выдвинуты моторист Николай 
Алексеевич Туринцев и техник Антоинпа Степановна Пан
телеева. I

Собрание партийной организации Свердловского летною., 
подразделения своим представителем в избирательную комис
сию решило послать заместителя командира по политической 
части Леонида Николаевича Зимина.

Собрания, посвященные выдвижению кандидатов в состав 
участковых избирательных комиссий по выборам в Верховный 
Совет СССР, состоялись и в других подразделениях Уральского ' 
управления.,

С большим под’емом прошло выдвижение кандидатов в уча
стковую избирательную комиссию по выбором в Верховный 
Совет СССР в коллективе работников аппарата Уральского уп
равления Гражданского воздушного флота.

Инструктор политотдела тов. Мя:шн предлагает кандидату
ры Зои Ивановны Лобановой »'Абрама-Давщовпча Брахмана.

Эти кандидатуры горячо поддерживают тт. Люоицчий, Мо- 
гилепскпх, Слуцкий.. Тов. Любицкий говорит:

— В состав избирательной комиссии нужно избрать луч
ших людей. Зоя Ивановна Лобанова являепя именно зажим че
ловеком. Простая русская жеппУша, она в годы Выпкей Отече
ственной войны добровольно ушла -па фронт и жг отвагу и му
жество была удш’тоеПа иравшельстненнои паграцл. В иослевоён. 
пые годы она продолжает честно тдидиты-я па chvm иы-ту. Мы 
не ошибемся, если доверим ей моч-л кее, и ответ гтшшлве. де
ло —- изберем ее в состав участковой избирательной- комиссии.

— Работа на избирательном учат кт — rjiww и ответ
ственная, — говорит в своем выступлении тов. Чогл.ижких.— 
Выдвигая в состав комиссии своих нус н лплггелен. мы тем са
мым показываем лицо пашет код лек ли га. Товарищи Лобанова 
и Брахман являются передовыми лю.к.мц коллектива аппарата 
Управления, и они ощшдаФт'Иде^

Собрание единодушно релиио „вы/ияшуп, кандидатами, от 
партийной организации в состав , участковой избирательной 
комиссии Зою Ивановну Лобанову и от иршреою/шй организа
ции аппарата Управления. Абрама Давыдовича Бра\мала.

Представители 
свердловчан

В одной из комнат подразделения, I 
где замполитом тов. Качигин, со- ! 
брался личный состав для того, что- ; 
бы избрать своих представителей в J 
участковую избирательную комиссию.

После информационного сообще
ния тоз. Качигина первым слово 
взял тов. Пёрейчук.

Я предлагаю избрать в состав 
участковой избирательной комиссии.— 
заявил он, — беспартийного товари
ща Якушенкова. Это—честный работ
ник, активный общественник. Счи
таю, что он оправдает оказанное до
верие и будет хорошо работать в 
составе избирательной комиссии.

Секретарь партийной организации 
тов. Кислицын в состав счетной ко
миссии выдвинул кандидатуру ком
муниста тов. Шеленковой.

~ Во время прошлых избиратель
ных кампаний, —. сказал он, — тов 
Шеленкова работала в счетных комис
сиях и неплохо справлялась со сво
ими обязанностями. Надеюсь, что в 
предстоящих выборах она также оп
равдает это высокое доверие.

Собрание единодушно утвердило 
эти кандидатуры.

Став на стахановскую вахту в честь выборов в' 
Верховный Совет СССР, авиамоторист Тюменского 
аэропорта Юрий Новоселов отлично обслуживает ' за

крепленную за ним материальную часть..
На снимке: Ю. П. НОВОСЕЛОВ.

I Фото А. Грахова.

Активные общественники
В Свердловском аэропорту состоялось 

профсоюзное собрание, посвященное выдви
жению кандидатов в члены участковой из
бирательной комиссии по -выборам в Вер
ховный Совет СССР.

Старший авиатехник тов. Устюжанин 
рекомендовал выдвинуть в состав участко
вой избирательной комиссии кандидатуру 
авиатехника тов. Зубкова.

—- Работая на техэксп.Доатации’ аэро
порта, — заявил тов. Устюжанин, — тов. 
Зубков исключительно добросовестно отно
сится к порученному делу. Коммунист, ак
тивный общественник, он дисциплиниро
ван и исполнителен на работе и его мож
но отнести к числу тех скромных труже

ников, которые своим самоотверженным 
трудом помогают нашей стране досрочно 
выполнить послевоенную сталинскую пя
тилетку.

Кандидатуру тов. Зубкова поддержали 
коммунисты тт. Чадов и Терентьев.

Начальник Свердловского аэропорта тов. 
Чирков предложил кандидатуру гои. Китк-н- 
ной. В этом его горячо поддержали комму
нисты тт. Кособрюхов и Скориков,

Собрание единодушно решило выдвинуть 
кандидатами от. Свердловского аэропорта в 
участковую избирательную комиссию’' по 
выборам в Верховный Совет СССР тт. Зуб
кова и Виткину.

Победители 
соревнования

В пятнику в просторном помеще- 
I нии ремпредприятия собрались люди 

А различных профессий; токари, слеса- 
сари, дефектовщики. чтобы послать 
'Своих' представителей в участковую 

. избирательную комиссию по выборам 
и Верховный С^вет. СССР.

Первым выступил мастер испыта- 
гельной станции тов Шмачков. On 
рекомендовал выдщ'шутв кандидату
ру слесарите таяановма тЬв. Памят
ных, который из месяца в месяц 
значительно перевыполняет установ- 
ле.чцые нормы.

.Начальник ремпредприятия тов; 
Кигин предложил кандидатуру пе
редовой стахановки дефектовщицы 
тов. .Лерзляковоп. Начальник цеха 

' тов. Арефьев выдвинул кандидатуру
Петра Алексеевича Сапожникова,.

— Передовой стахапозец, -- за
явил тов. Арефьев, токарь Са
пожников 'выполнЦет нормы на 200 — 
.300 процентбв. Недавно он выступил 
Йидиатором -принятия станков ; на 
сопйалп'стпчсскую сохранность. Его 
примеру ' п- следовал весь 'коллектив 
предприятия. Это - вполне достойная

I кандидатура;-;

I От членов профсоюза 
■ -, 

На профсоюзном собрании авиаработни
ков поДрёзделёйня. 1 с ..командиром . тов. 

»ДыдтлкиН, была выдвинута в гостёв- участ
ковой йзбнрАтеЛьПой комиссии 'кандидатура 
домохозяйки Ä:’Бузовир Ташуьи . Сер- 
геевньт ' " ' '

Секретарь парторганизации.. тов.. Карпу
хин, охара кдеризовал Таисью Сергеевну, как 
,ёкт1щдаго .'члена ж-ецеовета, которая по
стоянно. участвует в (ющсствёйшА . йжши 
подразделения. Он выразил ■ уверешгость, 
что» она?будет достойным членом избира- 
телыюй-комиссии. . :

Собрание решило выдвинуть'кандидатом 
■ всучасткэвуф лсФирательную тамибсйЙ' от 

* членов профсоюза тов. Бузовир Г. С.



Навстречу IV партийной конференции

Партийная работа на корабле
В последние месяцы экипаж командира 

корабля тов. Долотова летает по великой 
воздушной магистрали страны Москва— 
Хабаровск. На один рейс у нас уходит 
иногда несколько суток- Разумеется, при 
организации партийно-политической работы 
аа корабле это обстоятельство приходится 
учитывать.

Особое внимание я, как парторг корабля, 
уделяю повышению идейно-политического 
уровня членов экипажа. С этой целью у 
кас организована систематическая учеба по 
заранее составленному плану.

Например, командир корабля тов. Доло- 
тов работает над «Кратким курсом исто
рии ВКП(б)», бортрадист тов. Кондратьев 
изучает биографию товарища Сталина, 
бортмеханик тов. Семяков занимается во
просами текущей политики. Сама я рабо
таю над произведениями товарища Сталина, 
написанными в послеоктябрьский период.

Обычно, перед каждым рейсом я даю 
членам экипажа задания, в соответствии с 
их индивидуальными планами политиче
ской учебы. В рейсе, особенно в промежу
точных портах, организую групповую кон
сультацию, достаю газеты, литературу, до
говариваюсь о посещении лекции или до
клада.

Недавно, например; во время стоянки в 
Иркутске я достала для бортрадиста тов. 
Кондратьева альбом иллюстраций о жизни 
и деятельности товарища Сталина. На впе
чатлительного радиста сильно подействова
ла картина, изображающая момент исклю
чения товарища Сталина за революцион
ную деятельность из духовной семинарии. 
Иллюстрации помогли тов. Кондратьеву 
глубже познакомиться с биографией наше
го вождя и основательнее закрепить ма
териал в своей памяти.

Большое внимание уделяем мы чтению 
художественной литературы. В нашей бор
товой библиотечке имеются произведения 
русских классиков: Тургенева, Островско
го, Толстого, Горького и книги советских 
писателей.

Лекции о диалектическом и
В помощь изучающим «Краткий курс 

истории ВКП(б)» штатный пропагандист 
политотдела тов. Путилов прочитал в 
Свердловском центральном авиагарнизоне 
цикл лекций о диалектическом и историче
ском материализме. На них присутствовали 
пилоты, радисты, бортмеханики транспорт
ных подразделений, а также работники 
служб и отделов аэропорта.

Неоценимую помощь в организации со
циалистического соревнования оказывают 
мне «рейсовые листки». В одном из них 
я обратилась к экипажу с призывом на
чать соревнование в честь 70-летия нашего 
вождя товарища Сталина. Этот призыв 
был подхвачен с большим под’емом. Эки
паж взял новые, повышенные -обязатель
ства навстречу славному юбилею.

В один из рейсов Москва—Хабаровск 
мы затратили на 10 часов меньше, чем 
полагается по плану, и сэкономили около 
600 кг. горючего. В эти дни весь экипаж 
самоотверженно трудился, точно выполняя 
установленный командиром корабля тов. 
Долотовым план полета. Бортмеханик тов. 
Семяков, несмотря на сильные морозны, 
безукоризненно готовил материальную 
часть, не допуская даже малейшего де
фекта. Бортрадист тов. Кондратьев все 
время .поддерживал отличную связь. В 
этом полете мы выпустили специальный 
«рейсовый листок».

Надо сказать, что регулярный выпуск 
«рейсовых листков» серьезно помогает 
нам в работе. В листках мы поднимаем 
самые разнообразные вопросы. Мобилизуем 
экипаж на высокое качество работы, пуб
ликуем свои обязательства, критикуем 
недостатки, причем не только свои, но и 
работников промежуточных портов.

Так, когда нас задержали в Краснояр
ском порту из-за отсутствия электричест
ва и подогревательных средств, мы »на
писали об этом в «рейсовом листке». При
летев в Москву, материал передали коман
дованию; Аэрофлота. Наш сигнал был ус
лышан, и вскоре последовал приказ, спо
собствующий устранению вскрытых недо
статков.

В настоящее время наш экипаж вклю
чился в социалистическое соревнование в 
честь выборов в Верховный Оовет СССР. 
В связи с (эггим теперь я строю партийную 
работу' так, чтобы обеспечить достойную 
встречу этого всенародного праздника.

М. МАЙОРОВА, 
пилот, парторг корабля.

историческом материализме
Присутствующие « большим аниманием 

прослушали беееды об ееиовных чертах 
диалектического метода и трех чертах 
марксистского философского материализма.

Лекции помогут авиаработникам полнее 
и глубже изучить замечательный труд 
товарища И. В. Сталина.

В зале ожидания отдела перевозок Свердловского центрального аэропорта ра
ботает киоск Союзпечати. Сейчас, в предвыборные дни, киоск располагает боль, 
шим выбором литературы.

На снимке: тов. ХЛОПОТОВА подбирает литературу для отправляющихся в рейс 
авиационных пассажиров. Фото А. Грахова.
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Совещание общественных инспенторов
Недавно политотдел Управления провел 

в Свердловском центральном аэропорту со
вещание общественных инспекторов по 
безопасности полетов. На нем инспекторы 
рассказали о проделанной работе, вскрыли 
недостатки, которые мешают им начать 
активную борьбу с происшествиями, за 
безопасность полетов.

Общественный инспектор тов. Хворостов 
рассказал присутствующим о своей инспек
торской деятельности в службе связи. Он 
привел несколько примеров конкретной по
мощи авиаработникам в обеспечении без
аварийной работы. Так, когда нужно бы
ло передать особо важную радиограмму и 
по различным причинам не могли этого сде
лать, то общественный инспектор немед
ленно направился к начальнику радиобюро, 
и радиограмма была отправлена во-время.

0 своей работе в подразделении, где 
командиром тов. Дыдыкин, рассказал об
щественный инспектор бортрадист тов. 
Пиньженин. Он отметил, что все выявлен
ные им недостатки командование быстро 

устраняло. Иногда ему приходилось вскры
вать серьезные нарушения Наставлений и 
инструкций, которые могли быть чреваты 
тяжелыми последствиями.

Проводивший совещание инспектор по 
безопасности полетов тов. Уваров всем 
общественным инспекторам дал конкретные 
задания по проверке обеспечения безопас
ности полетов и культурного обслуживания 
пассажиров в некоторых службах порта.

В заключение работы совещания высту
пил начальник политотдела тов. Карпов. 
Он сказал, что па общественных инспекто
ров командование возлагает большие на
дежды в деле обеспечения безопасности по
летов — основного, самого главного пока
зателя нашей работы. Тов. Карпов подчерк
нул, что поле деятельности для присутст
вующих поистине огромно. Инспекторы не 
должны ограничиваться работой только в 
своих службах. Они имеют полное право 
и должны контролировать деятельность раз
личных участков порта, различных экипа
жей, даже не нашего Управления,

Трибуна пропагандиста

Конспектирование
Нет нужды доказывать, какое огромное 

значение в деле усвоения и закрепления в 
памяти изучаемого .материала отводится 
конспекту.

Конспектирование может производиться в 
рэзнообразных формах: в составлении пла
на, собственно', конспекта или связного 
краткого изложения прочитанного и, нако

СОСТАВЛЕНИЕ ПЛАНА
План обязывает расчленить изучаемый 

Материал, выделить основные мысли, сфор
мулировать их. Прежде чем приступить к 
составлению плана, следует внимательно 
разобраться в материале. Поэтому план 
•бычно составляется после повторного чте
ния.

Приведу примерный план к первому раз
делу двенадцатой главы «Краткого курка 
истории ВКП(б)». Разделив страницу тет
ради на две части, слева пишем краткие 
название раздела: «Международная обста
новка в 1935—1937 годах». Справа записы
ваем подробный план первого раздела:

1. Капиталистические страны в тисках 
иввого экономического кризиса.

2. Обострение противоречий между ка
питалистическими странами:

а) захват Италией Абиссинии. Среди- 
вемноморский узел войны;

б) военная интервенция Германии и Ита
лии против Испанской рееяублики, Агрес
сивные планы Германии в отношении 
Австрии, Чехословакии и Польши. Евро
пейский узел войны; ,

Заиись можно производить в'форме кон
спекта, то-есть в виде краткого изложе
ния своими словами содержания изучаемо
го материала.

Запишем в форме сжатого связного пе
ресказа содержание первого раздела все 
той же двенадцатой главы учебника.

После первой мировой войны противоре- 

нец, тезисов. Форма конспектирования оп
ределяется содержанием изучаемого ма
териала и степенью подготовки составляю
щего конспект.

В этой статье мне хочется поделиться 
опытом составления конспектов. Начну с 
плана, ибо он является наиболее удобной 
формой для систематизирования изучаемо
го материала.

в) вторжение Японии в Центральный 
Китай. Дальневосточный узел войны.

3. Начало второй империалистической 
войны.

4. Провокационная политика империали
стических правительств Англии и Фран
ции.

Дополнением к плану могут служить 
цитаты. Цитата — это часть текста, взя
тая без изменений. Так, например, в пояс
нение четвертого пункта целесообразно за
писать следующие мысли, ярко характери
зующие провокационную политику правя
щих кругов Англии и Франции:

«Отличительная черта второй империали
стической войны состоит пока-что в том, 
что ее ведут и развертывают агрессивные 
державы, в то время как другие державы, 
«демократические» державы, против кото
рых, собственно, и направлена война, де
лают вад, что война их не касается, умы
вают руки, пятятся назад, восхваляют свое 
миролюбие, ругают фашистских агрессоров 
и... сдают помаленьку свои позиции агрес
сорам, уверяя при этом, что они готовятся 

к отпору». (Краткий курс, стр. 318—319).

КОНСПЕКТА
чин между империалистическими странами 
еще больше обострились. К ним присоеди
нились коренные противоречия между 
странами капитализма и Советским госу
дарством. Разразившийся в 1929—1933, а 
вслед затем и в 1937 году экономический 
кризис в капиталистических странах вы
звал ново» обестрение борьбы за рынки Î 

сбыта и сырья, за экспорт капитала, за 
передел колоний. Империалисты искали 
выхода из кризиса в подготовке новой 
мировой войны, и прежде всего войны 
против СССР.

Агрессивные страны — Германия, Япо
ния и Италия при попустительстве и пря
мой поддержке США, Англии и Франции 
начали эту войну захватом Абиссинии, ин

СОСТАВЛЕНИЕ ТЕЗИСОВ
Запись прочитанного можно вести и в 

форме тезисов. Тезисы — это основные 
положения книги, статьи, выступления, 
доклады. Тезисы предполагают дальнейшее 
обоснование, подтверждение, доказательст
во.

Для примера, как следует выделять ос
новные положения, проанализируем два до
клада товарища И. В. Сталина. Первый 
раздел доклада И. В. Сталина «26-я го
довщина Великой Октябрьской социалисти
ческой революции» начинается тезисом: 
' «Истекший год — от 25-й до 26-й годов
щины Октября — являемся переломным го
дом Отечественной войны».

Аргументируя этот тезис, товарищ 
Сталин сказал:

«Этот год был переломным прежде всего 
потому, что в этом году Красной Армии 
впервые за время войны удалось осущест
вить большое летнее наступление против 
немецких войск... Этот год был перелом
ным годом еще потому, что Красной Ар
мии удалось в сравнительно короткий срок 
перебить и перемолоть наиболее опытные 
старые кадры немецко-фашистских войск, 
закалив вместе с тем и умножив свои собст
венные кадры... Этот год был перелом
ным годом, наконец, потому, что успешное 
наступление Красной Армии коренным: об
разом ухудшило хозяйственное и военно- 
политическое положение фашистской Гер
мании, поставив ее перед глубочайшим 
кризисом».*

Таким образом мы видим на примере 
этого раздела доклада товарища Сталина, 
что мысль здесь развивается от общего к 
частному. В таком случае доклад, выступ
ление, статья, конспект начинается основ
ным положением — тезисом, который в 
дальнейшем Доказывается конкретными 
фактами.

Но мысль может развиваться и от част

тервенцией в Испании, Китае и Централь
ной Европе.

При конспектировании совершенно не 
обязательно пересказывать абзац за обза- 
цом. Материал, данный в нескольких абза
цах книги, можно обобщить, как это сде
лано в приведенной записи. Сокращая при 
записи книжный текст; надо помнить, что 
конспект должен включать в себя основ
ные положения.

ного к общему. В этом случае тезис стент 
в конце раздела. Для примера возьмем 
доклад товарища Сталина «24-я годовщина 
Великой Октябрьской социалистической ре
волюции». В разделе доклада «Кто такие 
«национал-социалисты?» товарищ Сталин 
сначала раз’ясняет, почему гитлеровцев 
нельзя назвать ни социалистами, ни нацио
налистами, а следует называть империали
стами. Раз’яснив это, товарищ Сталин чет
ко формулирует тезис: «Партия гитлеров
цев есть партия империалистов, притом 
наиболее хищнических и разбойничьих им
периалистов среди всех империалистов 
мира».

При составлении тезисов следует пом
нить, что формулировка,' кроме краткости, 
должна быть предельно правильной. Это 
требование еще раз подтверждает ту 
мысль, что прежде, чем приступить к за
писи, следует внимательно прочесть и ра
зобраться в материале, который мы наме
рены конспектировать.

Изучая марксистско-ленинскую теорию, 
можно пользоваться любой формой конс
пектирования. Больше того, можно пользо
ваться одновременно всеми формами. Важ
но только, чтобы конспект не был само
целью. Какой смысл в конспектах, на 
которые затрачено очень много времени, 
если эти конспекты на помогли овладеть 
знаниями.

Главное достоинство хорошего конспек
та заключается в том, что он помогает 
закреплять в памяти то, что изучено и 
усвоено; что понято и записано в сжатом 
форме.

М. РОНИН.
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